

Über 20.000 nachhaltige Kilometer gesammelt

GEMEINDE KALTERN

Der Referent für Umwelt Werner Atz

Seit drei Monaten werden in Kaltern die nachhaltigen Pendlerkilometer gesammelt. Unter dem Motto „Pendeln mit Köpfchen“ ist am 23. März die Mitmachaktion für Kalterer Arbeitspendler/-innen und Student/-innen gestartet.

Seither haben sich 75 interessierte Bürger/-innen auf der Web-App angemeldet und 48 davon sammeln fleißig ihre nachhaltig zurückgelegten Kilometer.

Es wurde in die Pedale getreten, mit den öffentlichen Verkehrsmitteln gefahren und zu Fuß gegangen. In den vergangenen drei Monaten wurden rund 820 nachhaltige zurückgelegte Wege eingetragen. Dabei wurde eine Distanz von 20.500 Kilometer zurückgelegt. Dies bringt eine CO₂-Einsparung von 3.600 Kilogramm mit sich.

Mitmachen und gewinnen – Teilnahme jederzeit möglich

Wenn auch du deine Wege zur Arbeit oder zum Studienort nachhaltig zurücklegst, kannst du dich auf der Web-App „Pendeln mit Köpfchen“ registrieren, deine nachhaltig zurückgelegten Kilometer in die Datenbank eintragen und an der Verlosung teilnehmen. In der Europäischen Mobilitätswoche, welche zwischen 16. und 22. September stattfindet, werden unter den fleißigen Pendler/-innen zehn Wertgutscheine verlost. Die Gemeinde möchte sich bei den fleißigen Teilnehmer/-innen bedanken und hofft, dass auch weiterhin zahlreiche klimafreundliche Kilometer gesammelt werden.



Eine Woche in den Wäldern von Kaltern

UMWELTGRUPPE KALTERN UND BILDUNGSAUSSCHUSS KALTERN



Inmitten der malerischen Wälder von Kaltern fand Mitte Juni wieder eine eindrucksvolle Waldabenteuer- und Naturerfahrungswoche statt. Die jugendlichen Teilnehmer/-innen wurden dabei eingeladen, die Schönheit der Natur zu entdecken und allen Lebewesen im Wald mit Wertschätzung zu begegnen.

Jeden Tag stand ein anderes Element im Fokus, welches mit Achtsamkeit sowie spielerisch und handwerklich erforscht wurde. So wurde mit viel Eifer geschnitzt, ein Unterschlupf geplant, eine Landkarte erstellt, eine Schaukel gebaut, ins kalte

Nass getaucht und stolz um das selbst entfachte Feuer getanzt.

Die Woche hat einmal mehr gezeigt, dass der Wald ein Ort der Inspiration, des Lernens und der Freude sein kann. Die Jugendlichen kehren mit bereichernden Erlebnissen und gestärktem Bewusstsein für die Natur in ihren Alltag zurück.

Ein herzliches Dankeschön gilt den erfahrenen Referenten, den einfühlsamen Begleiterinnen, der Gemeinde Kaltern für die Bereitstellung der Booshütte und den ehrenamtlichen Helfern, die diese aufregende Woche erst möglich machten.

Barbara

UMWELTGRUPPE KALTERN



Auskunft und Anmeldung:
bei Karin, 0471 963632,
www.umweltgruppe-kaltern.it

KRÄUTERGARTENTREFF

Dienstag 15 bis 18 Uhr,
Donnerstag und Freitag 9 bis 11.30 Uhr,
Samstag 9 bis 12 Uhr

Der Kräutergarten steht in voller Blüte! Es gibt viel zu tun: jäten, Kräuter ernten, Samen sammeln ... Wir freuen uns auch über eine gelegentliche Mitarbeit.

ERSTER ABEND IM KRÄUTERGARTEN

Termin: „Langer Donnerstag“, 20. Juli,
19 bis 22 Uhr,
Franziskanerkloster, Eingang Goldgasse

WANDERUNG AM NONSBERG

Mit dem Verein „Amici della Terra – Alta Val di Non“
Termin: Sonntag, 23. Juli, ganztägig



Bis der Plent gekocht ist, wird fleißig an den Löffeln geschnitzt.